

# «De Dos en Dios»: la espiritualidad matrimonial según san Josemaría

Hace unos días se presentó en Córdoba, en la Fundación Miguel Castillejo el libro «De Dos en Dios». El autor, Javier Vidal-Quadras, profundiza en lo que san Josemaría propone a los matrimonios y a las familias como camino de santidad.

19/12/2025

La sede de la Fundación Miguel Castillejo, en Córdoba, acogió la presentación de «De Dos en Dios», el nuevo libro de Javier Vidal-Quadras Trías de Bes que propone una espiritualidad matrimonial inspirada en las enseñanzas de san Josemaría Escrivá. Es bien conocido que el fundador del Opus Dei habló y escribió sobre el matrimonio y la vida familiar como auténtico camino de santidad.

---

Enlace para obtener el libro en papel

---

El acto, convocado por la Fundación Cinco Caballeros, contó con la presencia de su presidente, Juan Antonio Priego González de Canales,

quien agradeció al autor su disponibilidad para presentar la obra en Córdoba.

El autor, Javier Vidal-Quadras Trías de Bes, quien estuvo acompañado por numerosos profesionales y familias, es abogado y profesor de Derecho; secretario general de la International Federation for Family Development (IFFD), con presencia en 70 países y estatus consultivo general ante la ONU; y presidente de la Asociación Fert (Barcelona), dedicada a la Orientación Familiar.

Vidal-Quadras ha publicado, entre otros, «Después de amar, te amaré» (EIUNSA), «Hamo, un hombre en busca de sí mismo» (EIUNSA) y «Amar se escribe contigo» (Ediciones Teconté).

La presentación y moderación corrió a cargo de la psiquiatra Nuria Ferrer Chinchilla, quien subrayó que el libro es «una gran aportación a la

esperanza en la familia», especialmente para quienes desean fortalecer su vida matrimonial desde una perspectiva espiritual.

## **Una propuesta espiritual para la vida ordinaria**

El autor explicó que «De Dos en Dios» ofrece una mirada fresca y exigente sobre la vocación matrimonial, entendida no solo como proyecto humano, sino como verdadero camino de santidad.

Para Vidal-Quadras, la obra acerca a los matrimonios de hoy una intuición que san Josemaría expresó con fuerza ya en la primera mitad del siglo XX: Dios llama a los esposos por sendas de contemplación en la vida corriente, una idea que entonces provocó incomprendimiento y desconcierto.

# **Un legado reunido y ofrecido a los matrimonios de hoy**

Ante preguntas del público sobre la génesis del libro, el autor relató que, desde hace tiempo, ha leído y meditado sobre la presencia de Dios en la vida ordinaria —también en el matrimonio y la familia— según la inspiración de san Josemaría; y que sus sugerencias no nacen de un ejercicio académico, sino de la oración, la experiencia y las palabras del «santo de la vida cotidiana».

Con esta obra ha buscado recoger y ordenar ese legado, disperso en diversas fuentes, para proponer a cualquier matrimonio que aspira a la santidad, a una espiritualidad abierta, universal y plenamente vivible: «vivir en clave matrimonial el mismo espíritu que san Josemaría recibió el 2 de octubre de 1928, un carisma para todas las gentes y para todos los tiempos».

# **Una obra útil y necesaria**

Como destacaron los miembros de la mesa, el libro se dirige a matrimonios, familias, acompañantes, educadores y estudiosos de la espiritualidad cristiana.

Se presenta como una propuesta para quienes desean profundizar en la vida matrimonial entendida como camino de amor, unidad y santidad, en un contexto de renovado interés por revitalizar la vida familiar desde una perspectiva profundamente cristiana y plenamente actual.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/presentacion-libro-de-dos-en-Dios/> (19/02/2026)